

Begleittext von HaPe:

Diese Rückmeldungen und herzlichen Dank zu den erhaltenen Spenden habe ich erhalten:

von *Julia aus dem Tierheim in Zdolbuniv (UKR)*, wo zurückgelassene Tiere Aufnahme fanden. Dank unseren Barspenden konnte sie Farben für die Aussenwerbung kaufen (Tier-Malereien durch Jugendliche)

von *Irina aus Fürth (D)*, die aus euren Stoffen Tanzkostüme für den Ukraine Chor genäht hat,

von *zwei verschiedenen Oksanas aus Zdolbuniv (UKR)*, bisherige grosszügige Start-Spende für die Produktion der Energieriegel für die Frontsoldaten,

von *Victoriya und Lena in Nürnberg (D)*, welche die Verteilung der gespendeten Kleider und Gegenstände laufend koordinieren, welche an Geflüchtete im Raum Nürnberg und an Binnenflüchtlinge in der Ukraine in der Region Cherson und Mykolaiw (Südukraine) nach Bedarf verteilt werden. Teile der Barspenden aus unserer ersten Aktion wurden auch für die Transportkosten aus der Region Nürnberg nach der Ukraine verwendet. Die Transporte aus unserer Region in den Raum Nürnberg führe ich immer wieder selber auf eigene Kosten durch,

von *Personen an der Front* für die Schuhe-, Kleider- und Kerzenspenden. Letztere werden zu Wärmeöfeli umgegossen.

Da leider dieser Krieg in einen zweiten Winter übergeht, **sind Unterstützungen nach wie vor sehr gefragt und wichtig**. Kickt doch auch eure Bekannten an. Ich danke euch von ganzen Herzen für eure weiteren Spenden wie besprochen. Wer das Energieriegel-Projekt unterstützen möchte, kann das gern mit einem Twint an meine Mobile-Nummer machen (079 365 70 86). Bestätigung wird umgehend erfolgen. Oder diskret in bar am Probe-Weekend.

Die gestern erhaltenen Beiträge habe ich heute schon weitergeleitet.

Warme Kleider, Schuhe, Stoffe und Kerzenresten könnt ihr mir gern an die Proben mitbringen.

Herzlichen Dank!